

GIGA スタート

学校だよりでもお知らせしましたが、本校では6月7日から1人1台配布されたタブレットパソコンを授業で本格的に使い始めました。この週は「生活参観週間」でしたが、最も多くの参観予定のあった11日がコロナ対策のため急きょ中止になり、生徒の活用の様子を見ていただくことができずにとっても残念です。また、この週は、先生たちがお互いの授業を公開し合い、見合うことで、授業改善を図り、質の高い授業を実践するための「授業交流週間」でした。この中で、タブレットパソコンをはじめとするICT機器を活用した授業もありましたので以下に紹介します。(文責 校長 上田真司)

6月7日 研修会

この日は放課後に校内研究会を開き、塩島先生を講師にタブレットパソコンの操作方法と「グーグルクラスルーム」と「ジャムボード」という2つのアプリの使い方を研修しました。



6月7日 2年生 数学

連立方程式の授業でしたが、望月先生は、教師用のタブレットパソコンのデータを、大型モニターに投影し、授業を進めていました。生徒たちも集中して授業に臨んでいました。

6月8日 3年生 情報

塩島先生は「インターネットの光と闇」について、自らの経験を交えながら、授業を展開しました。プロジェクターとプレゼンテーションソフトを使い、グラフや画像を直接壁に投影し、生徒たちを引き付けました。



6月8日 2年生 家庭科

この日の家庭科は、「まつり縫い」を習得することが目的でした。吉村先生は、教科書のQRコードで「まつり縫い動画」を読み込ませ、生徒たちは自分のタイミングで動画を確認しながら作業を進めていました。



6月9日 2年生 英語

今年度から英語科では、デジタル教書を導入しました。永田先生も早速、普段の授業で活用しています。この日は、自作のプレゼンテーションを使って、「なりたい職業について話そう」という題材でテンポの良い授業が展開されていました。





6月10日 2年生 美術

村松先生は、「ジャムボード」を使って、「最後の晩餐」を生徒に鑑賞させ、ミケランジェロの仕掛けに迫りました。ピンチアウトすることにより細かい部分も観察でき、新しい発見もありました。

6月10日 1年生 英語

市瀬先生は、生徒がタブレットで撮影した写真や画像をもとに作成した「自己紹介カード」を使って、グループごとに発表し合う授業に挑戦しました。授業のまとめでは代表者が堂々と英語で発表する場面もありました。



6月11日 2年生 社会

佐野先生は、グループごとに九州地方の産業や農業等について教科書や資料集で調べたことを「ジャムボード」にまとめる授業を行いました。みんなで協力し合い、目を輝かせながら作業を進める姿が印象的でした。



6月11日 3年生 国語

伸一郎先生は、今回直接タブレットなどの ICT は使わなかったのですが、「作られた物語を超えて」「メディア・リテラシーは必要か」という2つの教材を用いて、ものの見方や考え方に迫りました。

6月9日 2年生 音楽

岸本先生は、デジタル教科書を活用し、音と映像でベートーヴェンの交響曲第5番を提示し、動機の繰り返しと変化について聴きとらせていました。音と楽譜が同時に動き出し驚きました。

